

Comienzan las semifinales de la Copa del Mundo de Fútbol sin equipos latinoamericanos



La Habana, 10 jul. (RHC) Con Brasil y Uruguay terminó el andar de las selecciones latinoamericanas en el mundial de Rusia 2018. Argentina, Colombia y México tampoco pudieron alcanzar la gloria.

El gigante sudamericano sucumbió en sus aspiraciones de levantar el título, esta vez su verdugo fue Bélgica. "La canarinha" como es conocida en el mundo del fútbol no pudo hacer valer su condición de favorita, y otra vez deja a deber en un mundial.

Uruguay, por su parte, no pudo con el talento y la potencia de Francia, que en un gran juego colectivo vulneró la ordenada defensa uruguaya, y desactivó el ataque liderado por Luis Suárez.

Otras selecciones latinoamericanas que participaron en el justa de Rusia 2018 fueron Perú, Costa Rica y Panamá, esta última asistiendo por primera vez a una Copa Mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/166515-comienzan-las-semifinales-de-la-copa-del-mundo-de-futbol-sin-equipos-latinoamericanos>



Radio Habana Cuba